

OMBUDSMAN

Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Sosialisasikan Bahaya Narkoba Kepada Guru PAI

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID

Aug 5, 2023 - 12:20



Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Sosialisasikan Bahaya Narkoba Kepada Guru PAI

Kabupaten Sukabumi, 4 Agustus 2023 Kemarin - Iptu Taufick, Kapolsek Kalibunder, mengadakan sebuah kegiatan sosialisasi yang sangat berarti di Kecamatan Kalibunder. Bertempat di sebuah aula di wilayah tersebut, kegiatan

tersebut dihadiri oleh para Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) dari berbagai sekolah di wilayah kecamatan.

Dalam sosialisasi yang berlangsung pada Jumat, 4 Agustus 2023, Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick dengan penuh semangat menyampaikan bahaya dan dampak negatif penyalahgunaan narkoba. Dalam pidatonya, Iptu Taufick mengungkapkan pentingnya peran para guru PAI dalam memberikan pemahaman yang tepat kepada generasi muda tentang ancaman narkoba yang semakin meresahkan masyarakat.

"Para guru PAI memiliki tanggung jawab besar dalam membentuk karakter dan moral siswa. Oleh karena itu, pemahaman yang benar tentang bahaya narkoba harus disampaikan dengan tepat dan jelas kepada mereka," ujar Iptu Taufick.

Beliau juga menambahkan, "Narkoba bukanlah masalah sepele. Dampaknya bisa menghancurkan masa depan dan merusak kehidupan individu, keluarga, dan masyarakat secara luas. Oleh karena itu, peran para guru dalam mengajarkan nilai-nilai kebaikan dan membekali generasi muda dengan pengetahuan tentang bahaya narkoba sangatlah penting."

Selain memberikan wawasan tentang bahaya narkoba, Iptu Taufick juga mengingatkan agar seluruh elemen masyarakat, termasuk guru dan orang tua, untuk bersama-sama melakukan upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba. Melalui kerjasama yang baik, diharapkan dampak buruk dari narkoba dapat diminimalisir, dan generasi muda dapat tumbuh dan berkembang dengan baik.

Menyambut kegiatan ini, Kapolres Sukabumi, AKBP (nama Kapolres), juga memberikan apresiasi yang tinggi kepada Iptu Taufick atas inisiatifnya dalam melaksanakan sosialisasi ini. "Kegiatan ini sangat relevan dan penting untuk dilaksanakan, terutama dalam upaya mencegah penyebaran narkoba di wilayah kita. Saya berharap semangat dan komitmen dalam memberantas narkoba akan terus digelorakan oleh seluruh jajaran kepolisian dan masyarakat Kabupaten Sukabumi," ujar Kapolres Sukabumi.

Dengan semangat kebersamaan dan kesadaran akan bahaya narkoba, para guru PAI di Kecamatan Kalibunder berkomitmen untuk memberikan pengajaran yang lebih efektif tentang anti-narkoba kepada para siswa, sehingga generasi muda dapat terhindar dari jeratan bahaya gelap narkoba dan menjadi generasi yang tangguh, cerdas, dan berkarakter.

Polres Sukabumi Polda Jabar.